

# “Con el método que me pongan voy”: Taboada

REDACCIÓN  
CIUDAD DE MÉXICO

En 2021 el frente opositor ganó las elecciones en CdMx por más de 160 mil votos y “estamos listos para repetir la dosis”, declaró este miércoles el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, en entrevista con Pedro Gamboa para MILENIO Televisión.

El aspirante a candidato a la Jefatura de Gobierno del Frente Amplio por México cuestionó que sea el mismo grupo político el que ha gobernado la capital por 26 años, “es algo que la ciudad no se merece, se necesita a alguien de tiempo completo, un gobernante que resuelva problemas”.

—¿Por qué se ha tardado el frente en definir el proceso?

—Con el método que me pongan voy a participar; abierta, cerrada, encuesta... la que me pongan. No tengo duda en que pronto las dirigencias resolverán cuál va a ser el instrumento para que en CdMx se pueda tener de manera próxima candidatura del frente opositor.

—¿Se considera el más fuerte?

—Tenemos condiciones importantes en las mediciones y voy a seguir haciendo mi trabajo. Los resultados en mi gobierno nos avalan.

—Si llega a ser el abanderado, ¿invitaría a sus compañeros a ser parte de su gobierno?

—Tenemos que hacer un gobierno de coalición.

—¿A Omar García Harfuch lo ve como contrincante?

—A Omar, Clara y a Mario, este frente tiene mucha batería y una gran alineación para ganarle a los candidatos del gobierno. ■

LA CLAVE



## “Frente con batería”

El alcalde de Benito Juárez asegura que su partido tiene “mucha batería” para arrasar con los candidatos del gobierno de la 4T.

